



Chiemgauer Jugend erlernte Volks- und Standardtänze

Beitrag

Dreimal kamen zwischen 50 und 90 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene aus den Reihen des Chiemgau-Alpenverbandes im Überseer Trachtenheim zu einem Tanzkurs zusammen. Chiemgaus Tanzwart Otto Zaiser aus Schleching übte dabei mehrere Tänze ein und freute sich über das rege Interesse und Mitmachen sowie über die sichtbaren Fortschritte. Zu den erlernten Volkstänzen gehörten unter anderem die Krebspolka und der Sautreiber, auch Standardtänze wie Polka, Dreher, Boarischer oder Walzer wurden eingeübt. Aufgelockert wurde der Kursabend mit gemeinsamen Schuhplattlern. Den Abschluss des Kurses wird ein Volkstanzabend im Fasching bilden.

Fotos: Theresa Fritzenwenger, Pressewartin Chiemgau-Alpenverband – Eine große Schar von jungen Dirndl und Buam fand sich im Überseer Trachtenheim zum Erlernen von Chiemgauer Tänzen ein





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Übersee
4. Volkstanzkurs